
 

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 10.02.2023 

Il giorno 10 febbraio 2023 alle ore 18:00 si è riunito il Consiglio d’Istituto, in modalità online, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Lettura approvazione verbale seduta precedente 

2. Definizione spazi e classi al termine delle iscrizioni 

3. Contributo “Gara nazionale AFM 2023” – 13 aprile 2023” – Prof. Ballirò 

4. Varie ed eventuali  

Sono presenti: 

   Presente Assente 

1. Dirigente Aldo Melzi X  

2. Genitore Barbara Mariani X  

3. Genitore Laura Rigamonti X  

4. Genitore Gloria Sironi X  

5. Genitore Emanuela Rovelli X  

6. Prof.ssa Stefania Agresta X  

7. Prof.ssa Maria Cecilia Zagnoli X  

8. Prof.ssa Maria Teresa Facchineri X  

9. Prof.ssa Paola Carrara X  

10. Prof. Giulio Falco X  

11. Prof. Andrea Villa X  

12. ATA Renato Tucci X  

13. Studente Chiara Chironna X  

14. Studente Giada Ferrari X  

15 Studente Zakaria Lasiri   

16. Studente Timothy Colombo X  

 

Funge da segretaria la Sig.ra Gloria Sironi 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente, 
Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 

 
2. Prende la parola il Preside indicando i numeri delle domande di iscrizione pervenute: 361 in totale (90 
sportivo; scienze applicate, 97 Scienze applicate, 88 AFM, 36 agraria, 50 turistico. Per riuscire ad accogliere 
è necessario fare 14 prime di cui 5 Scienze applicate, 4 AFM, 2 Agraria, 1 Sportivo, 2 Turistico.  
Ricognizione della Provincia per la verifica degli spazi. 

Il Preside invita i membri del Consigli a valutare ed eventualmente deliberare nel merito, circa l’opportunità 

di utilizzare una parte del contributo scolastico per i lavori di sistemazione di spazi oggi destinati ad altro 

(spazi sopra la palestra, seconda camera custode, …). Viene precisato che ultimamente i soldi dei genitori 

non sono stati utilizzati perché sono arrivati fondi (PNRR). 

La Prof.ssa Agresta chiede se non sia di competenza della Provincia accollarsi le spese per la ristrutturazione 

degli spazi. Il Preside conferma ma segnala che la Provincia ha vincoli di bilancio ed ha già destinato dei 

fondi per cui non potranno stanziare nel breve periodo. Un domani, si volesse fare un prefabbricato 

esterno, si chiederà alla Provincia. 



Prof.ssa Facchineri: numeri molto buoni, plauso alle referenti all’orientamento. Peccato perdere Lab Fisica. 

Preside in realtà lo spazio è sottovalutato: quando lo spazio dovrà essere usare, ci sarà un cambio di spazio 

con la classe entrante. Se possibile sarebbe utile tinteggiare anche aule esistenti. Il Preside chiede di 

segnalarle e suggerisce l’acquisto di paratie mobili per compartimentare l’aula magna per usarla in caso di 

necessità (utilizzando fondi PNRR). 

Prof.ssa Zagnoli, concorda su Lab Fisica, ed invita a prestare particolare attenzione all’acustica per gli spazi 

attigui alla palestra e vicini a locali server. Il Sig. Tucci segnala che il rumore segnalato dalla prof.ssa Zagnoli 

può essere eliminato togliendo il router. 

Il Prof. Falco segnala di avere approfondito i vincoli di spesa dei fondi del PNRR e con la Prof.ssa Agresta ha 

ipotizzato idee che si sposano con la linea presentata dal Preside. I Laboratori se dotati di tavoli/isola 

possono essere tranquillamente utilizzati come aule. Gli studenti non avranno la di andare in Laboratorio 

perché è quest’ultimo che va dai ragazzi. 

La prof.ssa Agresta vuole tranquillizzare i genitori segnalando si potranno utilizzare i fondi PNRR per 

acquistare gli arredi. 

Il Sig. Tucci sollecita a chiedere alla Provincia uno spazio esterno (zona box magari Liceo sportivo perché 

vicino alla pista di atletica). Il Preside concorda soprattutto in vista di eventuali futuri aumento di classi.  

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità e autorizza il Preside ad attingere al fondo per un massimo di 

50.000€i 

Il rappresentante degli studenti Colombo segnala che farà avere un documento per segnalare cornici di 

interruttori vecchi da sostituire. 

 

3. Il Preside presenta a nome della Prof.ssa Ballirò la richiesta di contributo per consentire ad un nostro 

studente di partecipare alla “Gara nazionale AFM 2023” – 13 asprile 2023”. 

Per quanto riguarda la partecipazione a gare dove gli studenti rappresentano l’istituto, è corretto che i 

ragazzi possano siano esonerati dalle spese.  

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 

 

4. Varie ed eventuali 

Richiesta di due contributi: stage malaga per ISEE poco sopra soglia (50%); famiglia in difficoltà che non 

potrebbe partecipare alla gita di Strasburgo 250€ 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 

 

La seduta si chiude alle ore 18.30 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Gloria Sironi                     Barbara Mariani 

 

                                                           


